

青年部通信

2011年
11月号

「一年」って短いっすね…自分が小学生の頃って、もっと一日が長かったですよねえ！？給食の時間までの4时限、校長先生の挨拶、休み前の終業式などなど…ホント長かったあ！（笑）あの頃より、絶対今のはうが時間が経つのが早くなっていますよね？誰か計ってみてくれませんかネ？？

震災の影響で、スタートを遅らせたスポーツ界にもようやく終わりが見えてきました。「広島ファン」の方には、相変わらずの一年だったんですかね…？

「終り良ければ総て良し！」で今年1年を締めくくれるよう、残り2ヶ月、頑張りましょ～！

毎年9月の第2月曜は

理容ボランティアの日



～福山市 献血ルームばら～

9月12日(月)、広島県赤十字血液センター福山出張所「献血ルームばら」にて、今年で4回目となる理容ボランティアを行いました。

今回は、午前と午後の2班に分かれての実施。午前は中村氏、柴本氏、山手氏、広保氏の計4名に加わり、西部より澤田氏、小浦氏の2名が参加。簡単な流れの説明・打合せの後に早速、献血を済ませられた方にマッサージ＆ネイルケアのサービスを開始しました。

午前中はあまり忙しくは無かったものの、ちょうどテレビ・ラジオ・雑誌などの取材があり、メディアごとに人選し対応にあたりました。（何年も続けてきた結果、参加者全員が「理容ボランティア」について説明できるようになってるんですね…）

午後からは亀山氏、竹中氏、豊田氏、島田氏、蛭子氏、桑田氏、四茂野氏、野村氏が合流！いっきに賑やかになりました！献血ルームも、ラジオでレポートを聴いた方などが訪れるなど、より活気を増し、また、手の空いている青年部メンバーも献血への参加…

誰とは言いませんが、去年断られた人が、今年は献血できたみたいですね！？去年と比べ、そんなに素行が善くなっているとは思えんが…（笑）

今年は、県講師の方に差し入れを頂いたりと、嬉しいイベントも発生♪なんだか元気を貰っちゃいましたよ。ありがとうございます。

今年、初めて参加した小浦氏は、献血ルームに雑誌が置いてあったり、お菓子・飲物が無料で頂ける（節度ある範囲内で）事に少々驚いていた様子。

また、献血の常連さん！？と思えるような、「時間が空いたので寄ってみた♪」的なカンジで来られる方が意外と多くいらっしゃる事にも、「献血ってこんな気軽な感じで立ち寄れば良いんだ！」と認識を変えた様子でした。

今回の理容ボランティアでマッサージ、ネイルケアをされた方は合計で27人！！みなさんお疲れさまでした！！！



続いて『理容ボランティアの日』反省会です

15時頃に応援部隊の澤田・小浦両氏が帰路に着いた後に事件が…

来場者さんが「献血で貧血…」。そう珍しくない事らしいのですが、心配してたところ我々スタッフのK田氏も貧血に…

動いたんじゃ危ないと、成分献血のベッドで2時間「何しにきたんじゃ！？」の罵声に耐えながらの休憩。ある意味、この日イチバンの辛抱のしどころだったのかも…（笑）その後、何とか復活しマッサージを頑張ってました。

さて反省会ですが、福山駅高架下「幸八」にて行いました。17:30に現地集合し、東部の新リーダー中村氏の『オツカレサマデシター』の発声で乾杯！ワイワイガヤガヤとやってるところに、サプライズ！！偶然にも俳優「中山仁」氏がご来店。お店の人から「俳優さんだからって騒がずに静かに食事させてあげてね」と注意された時には既にY●MON●氏が握手を求め、行っていたとか（笑）

青年部の面々に、今年は県講師の方も混じり、散々バカ話をしながらも中にはマジメな話も盛り込み、「（理容ボランティアの日を）気にとめてくれてわざわざ当日に来ていただいた人もおられた」と聞きましたし、「女性にも理容のメリットやイメージができる」と言われたり「広島の献血ルームではやってないとの質問もあった」と、いろんな成果があったと思います。数年継続してきて、はじめて解かることもあるんですねエ…。頂いた意見は大事にしなくっちゃ。



平成23年度

中・四国協議会青年部交流会

～高知県高知市～

9月19日（月）高知県高知市の「高知理美容専門学校」別館3階教室において、平成23年度 中・四国協議会青年部交流会が開催され、広島からは岡本部長をはじめ、青年部若手の加藤・若山・渡辺の計4名で参加してきました。

高知県 山下 哲二青年部長の挨拶に続き、山下哲郎理事長、時久誠治広報部長（青年部OB・2006年全国青年部議長）が挨拶をされ、参加者の自己紹介を経て、講事へと進みました。

①全国青年部事業推進会議からの議題

②全国青年部 平成23年度事業について

③中・四国協議会青年部における議題について

の大3項目についてそれぞれ説明がなされ、各県より進捗状況の報告・確認と質疑応答を経て、承認・議決されました。（内容の詳細については、『広島県理容組合青年部ブログ』にてご確認下さい。）

なかでも近年にわかに盛り上がりをみせる「フットサル大会」については、中・四国ブロックの統一活動として、『フットサル中四国大会』を平成24年3月12日 岡山市・岡山ドーム（担当岡山支部）にて開催が決定！

また、災害対策としても、今年たいへん有用であった「タオル集め・送付」も引き続き継続される事となった。

その他、様々な議題について多少過熱気味に議事が進み、5時間近くもの時間を経て会議は閉幕。続いて会場を「城西館」に移し、懇親会のスタートです。

会話に料理に酒に、ありとあらゆるものなしで大盛り上がりのところ、更に余興としてよさこい祭り『リリ組』の実演！！宴の最高潮を迎える、あっという間に中締め。。。寂しい瞬間でした。

その後は、時間の許す者・気の許せる者同士が市街へ繰り出し、高知発祥の遊び「可杯（べくはい）」で盛り上がったとか…みんな大丈夫だったのか心配で心配で。。。

3月にあるフットサル大会、広島のチームは優勝を狙いますのでよろしくお願いします！

ちなみに……

中・四国協議会前日、せっかくの高知訪問を充実させようと、18日早朝に広島を出発し、下記の要領で高知県を満喫してきました♪



5:00 高知に向け出発

9:00頃 高知桂浜到着・竜馬像見学

11:30 Kochi 黒潮カントリー（ゴルフ）



プロのトーナメントコースを回ってみたいと、名門「Kochi 黒潮カントリークラブ」へ行ってまいりました！！接近する台風の影響で生憎の曇天。風も出しており、「絶好のゴルフ日和」とは行かなかったが、滅多に回ることのないコースを堪能できました。

その後、山口県青年部長の品川さん・西村さんと合流、遅れて高知県青年部長の山下さんが合流し、「ひろめ市場」で様々な高知料理を堪能いたしました。なかでも、カツオのたたきは勿論旨いですが、うつぼの刺身と鯨のさえずりは初めて食べたのですが非常に美味しい、高知の地酒と相性ばっちり！

高知に行かれる際には是非ご賞味ください。

（食べるのが忙しくて写真撮り忘れです）

広島県理容組合青年部では部員を募集しております。

- 技術向上のための「広島県理容競技会の運営」
 - 後継者育成・確保のための「学校訪問ヘアショー」
 - 地域貢献のための「理容ボランティア」
 - 組織強化のための「親睦・交流事業」
- などなど…

45歳未満の方なら、経営者・従業員いません。私たちと一緒に楽しむながら、時々マジメに業界の事・組合の事を考えてみませんか？

興味のある方、どんな所かもう少し知りたい方、お気軽にお近くの青年部員・各支部執行部（支部長・組織部長など）にお問い合わせ・ご連絡下さい。青年部の者がご連絡差し上げます。

広島フットサル大会 忘年CUP（仮称）開催のお知らせ

平成23年12月5日（月） 南区宇品のP I V O Xにて、フットサル大会忘年CUP（仮称）の開催が決まりました。

開催要領はこれまでの大会と大きな変更はありません。詳しいことは、お近くの青年部員か、各フットサルチームの代表者までお問い合わせ下さい。

なお、今回はフットサル大会終了後、会場を宇品「ほの湯」に移しての、温かいお風呂つき忘年会を行ないます。

午前はしっかり汗をかいて、昼からはその汗を流し、ポカポカのカラダに美味しいビールを注ぎ込んでやってください。